

Fitch confirma calificaciones a los fondos Pionero

March 26, 2009

Fitch confirmó las calificaciones otorgadas a los siguientes Fondos Comunes de Inversión: Pionero Renta Dólares (Ex Pionero Global) en A+(arg)f, Pionero Latam en AA(arg)v, Pionero Renta en A+(arg)f, Pionero Renta Ahorro en AA-(arg)f, Pionero FF en A(arg)f, Pionero Pesos en AA-(arg)f y Pionero Acciones en BBB+(arg)v. Asimismo, confirmó los indicadores de riesgo de mercado 2, 3,3, 5 y 5 para los fondos Pionero Pesos, Pionero Renta Ahorro, Pionero FF, Pionero Renta y Pionero Renta Dólares respectivamente. La calificación “BBBv” significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de desempeño y de administración, así como su capacidad operativa es adecuada en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. La calificación “AAv” significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de desempeño y de administración, así como su capacidad operativa es muy buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. Por su parte, la calificación “Af” significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de calidad de activos y de administración, así como su capacidad operativa es buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. La calificación “AAf” significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de calidad de activos y de administración, así como su capacidad operativa es muy buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. En cuanto a los indicadores de mercado, los mismos significan, 2: la sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es baja. 3: La sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es baja a moderada. 5: La sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es moderada a alta. La capacidad de gestión y administración de Macro Fondos Sociedad Gerente de Fondos Comunes de Inversión S.A. es buena. Al 27-02-09 administraba siete fondos que totalizaban un patrimonio cercano a los \$650 millones. Asimismo, se observa idoneidad y profesionalidad en el personal a cargo de la toma de decisiones. El 26-06-08 hubo cambio de accionistas en la Sociedad Gerente, quedando las participaciones de los accionistas de la siguiente forma: Macro Securities S.A. Sociedad de Bolsa (80.90%) y Banco Macro (19.10%). Con fecha 30 de enero de 2009, la Sociedad Gerente discontinuó el convenio de Asesor de Inversión con Franklin Templeton Investments para el fondo Pionero Latam. Fitch evaluará la evolución del fondo en los próximos meses, dada la nueva situación del fondo. La Sociedad Depositaria -Banco Macro- era, a diciembre de 2008, el sexto banco por depósitos y por activos. Asimismo, cuenta con sucursales que atiende a individuos de medios y bajos ingresos y a pequeñas y medianas empresas (PyMes) del interior del país. Se encuentra calificada en A1+(arg) para Endeudamiento de Corto Plazo por Fitch Argentina. El presente comunicado e información adicional se encuentra disponible en el web site de Fitch Argentina www.fitchratings.com.ar. Contactos: Eduardo D’Orazio - Gustavo Avila - Ana María Bel: Buenos Aires - 5235-8100.